

# La course étonnante de Terry

Histoire rigolote • 3/4 ans



## Partie 1 : La course de tortues

Dans une petite forêt, vivait une tortue du nom de Terry. Terry était une tortue très spéciale, car contrairement à ses congénères, il aimait courir. Oui, tu as bien entendu, une tortue qui aimait la course à pied ! Il passait la plupart de ses journées à s'entraîner et à améliorer ses temps.

Un beau jour, Terry entendit parler d'une grande course de tortues qui allait avoir lieu dans la forêt. Il était si excité qu'il se mit à sautiller de joie, ce qui pour une tortue est déjà une grande performance ! Il décida immédiatement de s'inscrire à la course et de montrer à tous ce dont il était capable.

Le jour de la course arriva enfin et Terry était prêt. Il rejoignit les autres tortues sur la ligne de départ, toutes aussi lentes et paisibles que lui. L'arbitre donna le coup de sifflet et les tortues s'élancèrent.

Terry était en queue de peloton, mais il ne se découragea pas. Il avait un objectif en tête : gagner cette course ! Alors, il mit toute sa force dans ses petites pattes et commença à courir aussi vite qu'il le pouvait.

Au fur et à mesure que la course avançait, Terry rattrapait les autres tortues une à une. Elles étaient toutes très étonnées de voir une tortue aussi rapide, certaines s'étaient même arrêtées pour le regarder passer.

Finalement, Terry se retrouva en tête de la course. Il ne restait plus qu'une dernière ligne droite à parcourir avant l'arrivée. Mais soudain, un lièvre apparut devant lui !

## Partie 2 : La rencontre avec le lièvre

Le lièvre, qui s'appelait Léo, était connu pour sa rapidité légendaire. Il avait entendu parler de Terry et de sa course incroyable, et il voulait le défier.

« **Hey, Terry ! Je vais te montrer ce que c'est que la vraie vitesse !** », s'exclama Léo en souriant.

Terry, qui était essoufflé mais déterminé, accepta le défi. Les autres animaux de la forêt s'étaient rassemblés autour d'eux pour voir cette course entre le lièvre et la tortue.

L'arbitre donna le signal et les deux concurrents s'élancèrent. Léo bondissait comme une flèche, tandis que Terry avançait lentement mais sûrement.

Les animaux de la forêt étaient fascinés par cette course improbable. Certains encouragèrent Léo alors que d'autres criaient des encouragements à Terry.

Finalement, après une longue course, Terry franchit la ligne d'arrivée juste avant Léo. Les animaux de la forêt applaudirent et félicitèrent la tortue pour sa victoire.

« **Terry, tu es incroyable ! Tu as battu le lièvre le plus rapide de la forêt !** », s'exclama un hérisson admiratif.

Terry, essoufflé mais heureux, fit un petit sourire timide. Il était fier de lui et de sa performance. Mais il savait aussi que la vraie victoire était d'avoir montré à tous que rien n'est impossible, même pour une tortue.

### Partie 3 : L'entraînement continue

Après sa victoire contre le lièvre, Terry était devenu le héros de la forêt. Les animaux venaient le voir pour lui demander des conseils sur la course à pied.

Terry était heureux de partager son savoir avec les autres. Il commença à organiser des entraînements collectifs pour les animaux de la forêt, afin de les encourager à être actifs et à prendre soin de leur santé.

Chaque jour, Terry et ses amis animaux s'entraînaient ensemble. Ils couraient, sautaient et s'amusaient beaucoup. Terry était satisfait de voir que son exemple avait inspiré les autres à faire de l'exercice.

Un jour, lors d'une de leurs séances d'entraînement, Terry aperçut une petite tortue qui observait le groupe timidement.

« **Bonjour, je m'appelle Terry. Que fais-tu ici ?** », demanda Terry avec curiosité.

La petite tortue répondit timidement : « **Je m'appelle Lulu. J'ai entendu parler de toi et de ta course incroyable. Je voudrais apprendre à courir aussi vite que toi.** »

Terry sourit chaleureusement et dit : « **Bien sûr, Lulu ! Je serais ravi de t'aider à devenir une grande coureuse. Viens, rejoins notre groupe d'entraînement !** »

Et ainsi, Terry continua à partager son amour de la course avec tous les animaux de la forêt. Ils couraient, riaient et s'amusaient ensemble, prouvant que la vitesse n'était pas le seul critère de performance, mais aussi l'amitié et le plaisir de courir.

Et c'est ainsi que la tortue Terry devint le héros de la forêt, non seulement pour sa vitesse incroyable, mais aussi pour son esprit d'entraide et de partage.

## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Quel est le nom de la tortue qui aimait courir ?

- Terry
- Léo
- Lulu
- Max

### 2) Quel animal était connu pour sa rapidité légendaire dans l'histoire ?

- Tortue
- Lièvre
- Hérisson
- Souris

### 3) Qu'est-ce que Terry organisait pour encourager les autres animaux à être actifs ?

- Des courses de vitesse
- Des séances de méditation
- Des entraînements collectifs
- Des concours de chant

### 4) Quel était le nom de la petite tortue qui voulait apprendre à courir comme Terry ?

- Lulu
- Max
- Léo
- Terry

### 5) Quel était le message principal de l'histoire ?

- La vitesse est la seule chose qui compte
- L'amitié et le partage sont importants
- La compétition est plus importante que l'entraide
- Il ne faut jamais faire de sport

### Bonnes réponses :

1) Terry 2) Lièvre 3) Des entraînements collectifs 4) Lulu 5) L'amitié et le partage sont importants

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Congénères:** Des individus d'une même espèce animale

**Peloton:** Groupe de concurrents dans une course

**Légendaire:** Qui relève de la légende, qui est très connu et souvent exagéré

**Improbable:** Peu probable, peu commun

**Timide:** Qui manque d'assurance ou de confiance en soi

**Actifs:** Qui sont en mouvement, qui pratiquent des activités physiques régulières